



スマイル



立山町立立山北部小学校
第2学年 学年だより
令和4年度 10月号

運動会がんばりました。

9月17日(土)に行った運動会に、たくさんの応援をいただき、誠にありがとうございました。子供たちは、全力で頑張っていました。リレー等の種目では声をかけ合って協力し、応援し合う姿が随所で見られました。目当てに向かって頑張ることや力を合わせることなどのよさを味わうことができたのではないのでしょうか。運動会を通して得たこの経験を、学校生活でも生かせるように活動を進めていきたいです。



今日の運動会で心に残ったことは、100M走で友だちと同じぐらいになったことです。今までは、友達のほうが速かったので、うれしかったです。

また、1年生のときより足が速くなったと思えたのでうれしかったです。

ファミリーパークへ行ってきました。



9月30日(金)に、校外学習で富山市ファミリーパークに行ってきました。好天に恵まれ、さわやかな一日でした。最初に驚いたことは、フラミンゴのダンスの大歓迎を受けたことです。子供たちが、寝ているフラミンゴに話しかけたところ、心が通じたのか、フラミンゴが起き上がり、子供たちの前に整列して、右に、左にダンスを踊り始めました。それを見た子供たちは大喜びでした。よい気分スタートした動物園の見学では、寝ていたトラ以外同じように近くに寄ってきてくれて、とても楽しかったです。動物がどのように生活しているかを間近でみることができ学びの多い一日になりました。今後は見学した動物を絵に表したいと思います。

ファミリーパークに行った感想

今日、ファミリーパークに行っているいろいろな動物を見ました。そこでレッサーパンダが見えて顔がとても可愛かったです。また今度家族とも行きたいです。

ファミリーパークに行き、ミーアキャットを見てかわいいなと思いました。みんな同じ方向を見ているからとてもかわいかったです。またミーアキャットに会いたいです。

動物園でフラミンゴを見ていたら突然、寝ていたフラミンゴが起きだしてシンクロして動き始め近寄ってきて来ました。挨拶だったのでしょうか。

動物園で最後に回ったところに鹿がいました。草を食べていました。初めて鹿が草を食べることを知ってうれしかったです。まだ知らないことをたくさん知りたいです。

アメリカンバイソンは2頭いて、とっても大きかったです。角がとっても迫力があり、近くまで来て、寝っ転がってくれました。うれしかったです。

校外学習で、キリンの赤ちゃんがいました。今度行ったとき、キリンの赤ちゃんが今日よりも大きくなってほしいです。赤ちゃんが水を飲んでいるところや親の近くにいたこともかわいかったです。

ご参観ありがとうございました。



10月5日(水)・6日(木)の2日間にわたり、学習公開へのご参加ありがとうございました。算数科のかけ算の学習を中心に公開しました。かけ算は、「1つ分×いくつ分」という意味の理解と、かけ算九九をすらすらと言えることが大切です。確実な定着を図るために、学校でも繰り返し練習をしていきます。

家庭学習にもかけ算の課題を出していこうと思います。自信をもって九九を覚えることができるよう、一緒に唱えたり問題を出したりするなどご協力をいただけるとありがたいです。

お知らせとお願い

落花生の収穫について

10月13日(木) 8:45から地域の方のご協力をいただき、6月2日に植えた落花生の収穫を行います。当日は、体操服・長靴・タオル・水筒・軍手を持たせてください。種がどんどん育ってどれだけ実をつけているか楽しみです。



おすすめの学習

国語

- ・主語と述語を使って、文づくりをしたり日記を書いたりする。教科書27ページを見ながら、「だれが(は)／何が(は)、どうする／どんなだ／なんだ」に気を付け、出来事の様子がよく分かるように文を書くといいです。
- ・お手紙の音読 「誰の言葉なのかたしかめながら音読する」

算数

- ・九九練習を行う。「繰り返し、声に出して練習をする」